

江差小学校の沿革

明治 11 年 7 月 25 日	柏樹学校として開校式を行う。
明治 20 年 月 日	柏樹尋常高等小学校となる。高等科を併置する。
明治 26 年 12 月 12 日	火災により校舎が全焼する。万卷の漢籍、その他書類など一切焼失する。(現検察庁跡)
明治 28 年 11 月 12 日	新校舎落成する。(現検察庁跡)
明治 28 年 11 月 20 日	柏樹尋常高等小学校に東分校と西分校が開設される。
明治 32 年 4 月 1 日	東分校が新町尋常小学校として独立し、明治33年で廃止された。(橋本英太郎校長－1年) 西分校が茂尻尋常小学校として独立し、昭和11年5月15日まで続く(熊谷本治校長－1年)
明治 33 年 4 月 7 日	江差女子尋常小学校が開設される。 (初代校長 加藤峰松)
明治 36 年 5 月 7 日	江差女子尋常小学校は、中歌尋常小学校と改称され、高等科は柏樹校に合併された。 (柏樹:児童数829名、学級数18学級)
大正 2 年 4 月 1 日	柏樹尋常高等小学校に中歌尋常小学校(二代校長 西里清太郎－13年間)が併合される。 茂尻尋常小学校に五明尋常小学校(明治11年7月25日開校)が併合される。
大正 6 年 7 月 25 日	開校40周年記念式典を行う。
大正 11 年 月 日	高等科は三年生となる。
昭和 3 年 7 月 25 日	開校50周年記念式典を行う。
昭和 3 年 8 月 4 日	江差実科女学校
昭和 10 年 月 日	児童数1,057名、17学級となる。
昭和 11 年 5 月 15 日	柏樹尋常高等小学校に茂尻尋常小学校を併合し、校名を江差尋常高等小学校と改称する。 (児童数1,658名、26学級となる)
昭和 13 年 7 月 25 日	開校60周年記念式典を行う。
昭和 15 年 月 日	高等科は三年生となる。
昭和 16 年 4 月 1 日	校名が江差国民学校と改称される。
昭和 22 年 4 月 1 日	校名が江差小学校と改称される。 新制江差中学校が開設される。
昭和 22 年 9 月 30 日	江差小学校教育後援会が解散する。 江差小学校父母と先生の会が発足する。
昭和 23 年 7 月 25 日	開校70周年記念式典を行う。
昭和 26 年 3 月 日	前木造校舎3階部分に4教室を増築する。
昭和 27 年 月 日	旧江差町人口10,078人となる。
昭和 30 年 2 月 日	旧江差町と泊村が合併して、新江差町が誕生する。
昭和 33 年 4 月 1 日	江差小学校24学級、五勝手分校3学級となる。
昭和 33 年 6 月 1 日	五勝手分校を廃校し、南が丘小学校を開設する。 (6学級、通学区域は駅を基準とする)

江差小学校の沿革

昭和 33 年	月	日	江差小学校は28学級となる。
昭和 33 年	7 月	25 日	開校80周年記念式典を行う。
昭和 38 年	4 月	1 日	特殊学級1学級認可となる。
昭和 38 年	5 月	22 日	本校単独の学校給食を開始する。
昭和 42 年	4 月	1 日	特殊学級2学級認可となる。
昭和 43 年	7 月	25 日	開校90周年記念式典を行う。
昭和 51 年	6 月	30 日	新校舎第一期工事終了(4～6年 新校舎へ移転)
昭和 52 年	7 月	23 日	新校舎第二期工事終了(1～3年 新校舎へ移転)
昭和 53 年	7 月	5 日	米人女教師アン・ハーバー先生来校。
昭和 53 年	7 月	10 日	体育館竣工。
昭和 53 年	7 月	25 日	開校100周年記念式典を行う。
昭和 55 年	5 月	日	グラウンド竣工。
昭和 56 年	4 月	1 日	22学級となる。(児童数817名)
昭和 57 年	4 月	1 日	21学級となる。(児童数777名)
昭和 57 年	6 月	12 日	オランダ大使の学校訪問。
昭和 57 年	10 月	29 日	体力づくり優秀校として受賞。(檜山教育局)
昭和 58 年	4 月	1 日	20学級となる。(児童数726名)
昭和 59 年	4 月	1 日	19学級となる。(児童数623名)
昭和 59 年	6 月	14 日	北前船入港行事参加。
昭和 59 年	8 月	29 日	留学生交流会。(9名来校)
昭和 59 年	10 月	29 日	第35回学生書道天展(臨池会)優良校となる。
昭和 62 年	4 月	1 日	19学級となる。(児童数573名)
昭和 62 年	9 月	22 日	第44回国民体育大会ヨット選手権大会(プレ大会)式典に江差小学校鼓隊参加。(参加児童32名)
平成 元年	4 月	1 日	17学級となる。
平成 元年	9 月	3 日	第44回国民体育大会ヨット選手権大会式典に江差小学校鼓隊参加。(参加児童42名)
平成 2 年	4 月	1 日	17学級となる。(児童数483名)
平成 2 年	8 月	2 日	全国少年少女ジュニアヨット大会、江差小学校鼓笛隊パレードに参加する。(6学年)
平成 2 年	9 月	1 日	全道農業共済交通安全ポスターコンクール学校賞受賞。
平成 3 年	4 月	1 日	16学級となる。(児童数464名)
平成 4 年	4 月	1 日	15学級となる。(児童数443名)
平成 4 年	11 月	21 日	北海道国際理解教育研究会を開催する。(本校会場)
平成 6 年	4 月	1 日	14学級となる。(児童数415名)
平成 6 年	10 月	23 日	全道JA共済交通安全ポスターコンクール学校賞受賞。
平成 7 年	4 月	1 日	13学級となる。(児童数392名)
平成 8 年	12 月	4 日	全国人権書道コンテストで感謝状を受賞。
平成 9 年	4 月	1 日	14学級となる。(情緒学級新設、児童数347名)
平成 10 年	4 月	1 日	15学級となる。(言語学級新設、児童数332名)

江差小学校の沿革

平成 10 年 5 月 16 日	開校120周年記念植樹を行う。 (記念樹柏120本植樹)
平成 10 年 7 月 24 日	開校120周年記念式典を行う。
平成 10 年 8 月 27 日	外国人留学生交流会実施(8人来校)
平成 11 年 8 月 28 日	外国人留学生交流会実施(8人来校)
平成 12 年 2 月 10 日	江差町長との対話集会(4年生以上参加)
平成 12 年 2 月 17 日	日中友好の会(北海道日中青少年交流会9人、中国青島市青少年訪日10人来校)
平成 12 年 7 月 24 日	「昭和35年タイムカプセル」開封
平成 12 年 8 月 30 日	外国人留学生交流会実施
平成 14 年 4 月 1 日	14学級となる。(普通学級11、特殊学級3)
平成 15 年 4 月 1 日	12学級となる。(普通学級9、特殊学級3)
平成 16 年 4 月 1 日	11学級となる。(普通学級9、特殊学級2)
平成 17 年 5 月 5 日	STVラジオ「校歌フォーエバー」で2年生児童による校歌放送
平成 18 年 9 月 28 日	特別支援教育連盟北海道地区研究集会授業公開
平成 18 年 11 月 29 日	校内研究公開実践発表
平成 19 年 4 月 1 日	10学級となる。(普通学級8、特殊学級2)児童数220名
平成 19 年 5 月 8 日	「町民の森でホタルの幼虫を放流」3年生21名参加
平成 19 年 7 月 24 日	校舎給水管工事開始
平成 19 年 9 月 26 日	町教育委指導主事学校訪問
平成 19 年 12 月 3 日	校内研究公開実践発表
平成 20 年 2 月 15 日	檜山管内教育実践表彰受賞
平成 20 年 4 月 1 日	10学級編成(普通学級7、特殊学級3)児童数220名
平成 21 年 4 月 1 日	9学級編成(普通学級6、特別支援学級3)児童数193名
平成 21 年 11 月 13 日	平成21年度租税教育推進校等表彰感謝状受賞
平成 22 年 2 月 5 日	南部三町教育研究協議会研修講座
平成 22 年 4 月 1 日	9学級編成(普通学級6、特別支援学級3)児童数195名
平成 22 年 6 月 21 日	「江差町民運動公園植樹」4年・5年生児童
平成 22 年 10 月 5 日	「ポケットパークづくり」に参加
平成 23 年 4 月 1 日	9学級編成(普通学級6、特別支援学級3)児童数192名
平成 24 年 1 月 20 日	スキー学習開始(5・6学年)
平成 24 年 2 月 10 日	子どもの心に響く道德教育推進事業の実施 (あべ弘士 氏来校)
平成 24 年 4 月 1 日	10学級編成(普通学級6、特別支援学級4)児童数184名
平成 24 年 4 月 12 日	第二期耐震工事着工(～12月24日)
平成 24 年 11 月 28 日	江差町民生委員学校訪問
平成 25 年 4 月 1 日	11学級編成(普通学級6、特別支援学級5)児童数194名
平成 26 年 4 月 1 日	11学級編成(普通学級6、特別支援学級5)児童数189名
年 月 日	
年 月 日	